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Montbéliard et son pays ESPERA Sbarro - prototype Eight - Intencity - styliste 
prototypiste
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Samedi 7 juillet, sortie aux célèbres cascades de Giessbach en
Suisse. Départ à 5h, parking Ascap et retour vers 22h.

Montagne
Le rendez-vous

La subvention exceptionnelle attribuée par PMA à la commune de
Zimtanga (Burkina Faso) pour une aide alimentaire d’urgence.

10 000 euros
Le chiffre

On nous fait un procès pour la mauvaise gestion de
nos prédécesseurs. C’est assez incroyable d’être
accusé par des gens qui devraient s’excuser.

Pierre Moscovici (PS) à Charles Demouge (UMP) au sujet de la
compostière des Landes fermée depuis décembre 2009

La phrase

Hier samedi 30 juin à 14 heures,
à l’hôtel de ville de Montbéliard,
Laura Widmer, étudiante en
sciences physiques, et Timothée

Klopfenstein, étudiant en méde-
cine, ont uni leurs destinées de-
vant Martine Chenus-Marthey,
adjointe au maire. Meilleurs
vœux de bonheur.

Carnet blanc Laura et Timothée

Mme etM. Klopfenstein. Photo Corinne Thomas Bergoënd

C’est l’histoire d’un
(proto) type : ou quand
le 8 a failli l’emporter
sur le 20…

Vedette incontestable de la céré-
monie organisée, hier, à l’école
Espera Sbarro en l’honneur des
vingt nouveaux diplômés : le pro-
totype « Eight », qui sera présen-
té au prochain Mondial de
l’Automobile en septembre-octo-
bre, à Paris (Le Pays d’hier). Si le
hot roadster conçu en huit semai-
nes par les élèves prototypistes de
l’école a fière allure, avec son caré-
nage noir anthracite lustré et sur-
tout son moteur Maserati V8, il
ne faudrait pas oublier que les
véritables héros de la fête, ce sont
bien les étudiants et leurs ensei-
gnants. L’émotion était palpable,
hier, dans les ateliers de l’école
accueillie dans l’enceinte du lycée
Viette. C’est là que les prototypis-
tes fraîchement diplômés, en
compagnie de leurs proches et de

leurs formateursaupremier rang
desquels Espera Sbarro lui-mê-
me, ont reçu le diplôme qui sanc-

tionne leur formation.

Diplôme officiel
Une bonne nouvelle n’arrivant
jamais seule, comme le dit le dic-
ton populaire, ils ont appris, hier,
que le diplôme de Styliste Proto-
typiste Spécialité Automobile
préparé à Montbéliard sous la
griffe Sbarro et, depuis trois ans,
sous l’égide de l’Utbm (Universi-
té de technologie de Belfort-
Montbéliard) a obtenu sa
certification officielle de la part de
la commission nationale des ti-
tres et des certifications profes-
sionnelles ! Ce qui le hisse au
niveau d’un diplôme de niveau
IV, avec effet rétroactif pour les
trois dernières promotions. Cette
validation doit beaucoup au « gros

effort de communication réalisé par
les étudiants tout au long de cette
année », soutient François Jouf-
froy, chargé de la communication
de l’Utbm. Il en résulte un en-
gouement nouveau pour cette fi-
lière dont les effectifs (30 places)
affichent déjà complets pour la
prochaine rentrée. « Et on aura
peut-être la chance d’accueillir deux
stagiaires femmes », se réjouit
François Jouffroy. Autre consé-
quence : un reportage consacré à
l’école Sbarro de Montbéliard
dans le magazine Turbo sur M6 à
la rentrée… L’école qui a retrouvé
sa stabilité grâce à l’accompagne-
ment financier de Pays de
Montbéliard-Agglomération, en-
tame enfin une ère de sérénité.

José Gonzalvez

Design Dernière promo de l’école 
Sbarro : vingt types très protos…

Une promotion 2012 qui a fière allure avec la « 8 », prête pour leMondial de l’auto.Photo José Gonzalvez

Jean, 24 ans : « Ici, j’ai appris à construire une voiture ».

Lors du conseil
d’agglomération, le
schéma directeur de la
politique sportive dans
le pays de Montbéliard
a été adopté. Il
formalise les actions en
faveur du
développement sportif
et met l’accent sur des
nouveautés.

Trouver une équipe résidente de
haut niveau pour l’Axone n’est
pas abandonné mais ce n’est pas
pour demain : « Il faut rester très

volontaire sur ce sujet mais je ne suis
pas sûr que cela puisse se faire avec le
seul argent public » a dit Pierre
Moscovici lors de la présentation
du schéma directeur de la politi-
que sportive de PMA faite par
Eric Lançon, le vice-président. Ce
dernier avait auparavant mis en
évidence la réalité sportive en fai-
sant allusion à la petite affluence
générée par les matches du
BMHB et de l’EVBS, le 10 mars
dernier : « La grande salle est surdi-
mensionnée pour des équipes de N1
et avoir une équipe au plus haut
niveau est impossible dans les deux
ou trois ans à venir ». Une paren-
thèse qui lui aura permis d’évo-
quer les priorités sportives du

moment émanant d’un lourd
rapport de la commission sporti-
ve. Un rapport exhaustif qui liste
les équipements communautai-
res gérés par l’Agglo, le soutien
aux équipements communaux,
comme les piscines de Montbé-
liard et Valentigney dont le trans-
fert à la charge de l’agglomération
devrait être entériné à l’horizon
2020. On y évoque aussi le déve-
loppement de la pratique sportive
avec, nouveauté, la création d’une
conférence territoriale du sport
qui aurait un rôle de concertation
des acteurs du sport, de réflexion
sur des thèmes précis (piscines,
professionnalisation des clubs
sportifs, développement de la
pratique sportive…) tout en facili-
tant la mise en œuvre de mani-
f e s t a t i o n s s p o r t i v e s
communautaires pour le plus
grand nombre.

Sport et santé fait l’objet d’un
grand chapitre dans le but de
promouvoir l’activité physique
pour faire face à l’augmentation
de la sédentarité. Le plan vélo de
l’Agglo en est une composante
importante, tout comme le ren-
forcement du rôle sport santé de
la base de loisirs de Brognard ou
la création d’un pôle médical au
niveau de l’aire urbaine.

Eric Lançon a également ouvert
une grande page sur les nou-

veaux équipements en cours ou
en projet. En cours : le centre
aquatique de Sochaux qui sort de
terre. Dans les cartons : la piste
d’athlétisme couverte, équipe-
ment qui n’existe pas en Franche-
Comté et qui pourrait être
implanté à proximité du stade
Boxberger. Le bassin d’eau vive
pour le canoë-kayak quant à lui
pourrait voir le jour soit près du
barrage d’Arbouans, du barrage
Japy à Audincourt, au parc du

Près-la-Rose au niveau du barra-
ge des Breviers. Le site de Bro-
gnard pour lequel le courant
devrait être réalisé par pompage a
étéécarté.Uneétudesupplémen-
taire sera réalisée sur ces diffé-
rents sites retenus avant le
lancement d’une expertise plus
poussée. Enfin le stade de foot
synthétique nord est toujours
d’actualité malgré l’installation
du district de football Belfort-
Montbéliard aux Pouges. Mais

tout dépendra de la capacité fi-
nancière de PMA à supporter le
coût de ces créations. Signalons
encore (mais nous y reviendrons)
la tenue du salon des sports les 15
et 16 septembre prochains à
l’Axone. Une manifestation
grand public qui aura pour but de
présenter et promouvoir les
sports pratiqués dans les 29 com-
munes de l’Agglo.

Michel Schuler

Agglo Une politique sportive dépoussiérée 
et de nouveaux équipements en gestation

Trois sites ont été retenus pour la création d’un bassin d’eau vive dans le pays deMontbéliard.
Archives Lionel Vadam

FVous avez dit trop long ?
Il est 23h vendredi. Les élus de l’Agglo commencent à ranger
leurs dossiers. Le dernier conseil de PMA présidé par Pierre
Moscovici tire à sa fin. Une page se tourne. C’est le moment
que choisit une conseillère pour ouvrir son micro et lancer :
« Président, vous nous aviez promis en début de mandat que
les conseils ne dureraient pas plus de 2h30. Voilà 5 heures que
l’on est là ». On a beau se pincer, on ne rêve pas. Un peu gêné
par cette sortie au ras des pâquerettes Pierre Moscovici se fend
d’un petit : « Je ne suis pas sûr que j’ai dit cela ». Tout de
même. Quand on est élu, que l’on représente la population,
que l’on siège au sein de la plus haute instance locale, que l’on
traite des sujets sérieux concernant l’avenir de la population et
du pays de Montbéliard, que l’on est payé pour cela, on ne
compte pas forcément ses heures, non ?

Entreprise
La chambre de commerce et d’industrie territoriale du Doubs, unité
de Montbéliard, organise une réunion d’information sur la création
d’entreprise, mardi 5 juillet de 9h à 12h, au 4 rue Jean-Bauhin à
Montbéliard. Cette réunion gratuite qui a lieu tous les mois, aborde les
principales questions liées à la création d’entreprise, étude marché,
financement, charges, aides… Inscription obligatoire auprès d’Entre-
prendre dans le Doubs (Tél. : 03.81.31.31.25.25, fax : 03.81.31.25.00,
e-mail : entreprendre@doubs.cci.fr

Stade Bonal
Le service « Animation du patrimoine » de Pays de Montbéliard
Agglomération, organise une visite guidée du stade Bonal, mercredi
4 juillet. Rendez-vous à 15h, sur place. Réservations obligatoires au
03.81.31.87.80, 03.81.94.45.60.
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